

Le journal de l'école des Trois moulins

Semaine du 01/12 au 07/12/25

Cette semaine, c'est sportif en maternelle !!!

Le mardi 2 décembre, les trois classes de cycle 1 ont vécu leur première matinée sportive pour les petites et les moyennes sections, et leur première rencontre USEP pour les grandes sections.

- Matinée sportive pour les petites et moyennes sections.

On est allé au gymnase pour faire du sport. On a fait 5 ateliers.



Atelier 1 : relais Habille-toi/Déshabille-toi

On courait. Il fallait mettre une chasuble et courir le plus vite possible. L'équipe qui a gagné est celle qui avait couru plus vite que l'autre équipe.

Atelier 2 : jeu collectif « Loup y es-tu ? »

On a joué à « Loup y est-tu ? ». Il faut courir. Quand le loup dit : « J'arrive », il faut courir le plus vite possible dans sa maison. Si le loup nous a attrapé, on est éliminé.





Atelier 3 : parcours moteur

On montait sur la poutre puis on montait sur les briques. On passait dans les cerceaux sans les toucher ni les faire tomber. Au retour, on prenait les échasses et on revenait au début du parcours. Ensuite, on recommençait.

Atelier 4 : parcours tricycles / trottinettes

Avec les tricycles et les trottinettes, il fallait suivre le chemin des plots sans les bousculer, passer sous la barre puis passer entre les cordes. Ensuite, on retournait au début du parcours.



Atelier 4 : jeu collectif « Le filet des pêcheurs »

Les pêcheurs se donnent la main pour former un filet. Ils décident de compter jusqu'à 5 par exemple. Pendant qu'ils comptent, les poissons entrent dans le filet et sortent. Quand les pêcheurs ont fini de compter, ils ferment le filet. S'il y a un poisson qui est pris dans le filet, il devient pêcheur et se met dans la ronde.



Ça nous a plu ! On a bien aimé aller au gymnase et jouer avec les copains des autres classes.

- Journée USEP des grandes sections

Les grandes sections des trois classes maternelles ont pris le car avec Stéphanie pour aller à l'école Simone Veil de Saint Hilaire de Clisson. La classe de Julie les attendait pour faire du sport.

On a fait du sport dans le gymnase, dans la salle de motricité et dehors.

Atelier 1 : lancer loin

Il fallait lancer le vortex le plus loin possible.



Atelier 2 : le parcours des kangourous

Il fallait sauter tout au long du parcours. Quand on avait fini, on revenait au début du parcours.



Atelier 3 : le chamboule-tout

Il fallait lancer les ballons et viser pour faire tomber les quilles.



Atelier 2 : la rivière aux crocodiles

On faisait un parcours. Il fallait grimper, s'équilibrer et ne jamais toucher le sol car il y avait des crocodiles.



Atelier 5 : lancer loin et en hauteur

Il fallait lancer les vortex en hauteur et le plus loin possible.



Le midi, on a mangé le pique-nique sous le préau. On a fait un temps calme en lisant des histoires puis on a repris les ateliers de sport.

Cette journée nous a beaucoup plu car on aime bien faire du sport et rencontrer de nouveaux copains.

Réalisé en dictée à l'adulte par les GS de la classe multi-niveau 2

Merci aux parents qui ont aidé les enseignantes à encadrer les ateliers. Sans leur présence, ces activités n'auraient pas été possibles.